

# Vidéo. Une sculpture de feu Farid Belkahia installée devant le Musée Mohammed VI d'art moderne et contemporain

Par [Mohamed Chakir Alaoui et Yassine Benmini](#) le 29/07/2020 à 13h02



Cette sculpture en métal, don octroyé par les ayant droits de l'artiste décédé voici 6 ans, dont son épouse, l'écrivaine Rajae Benchemsi, a été réceptionnée et montée lundi en fin d'après-midi face à l'entrée principale du musée.

Mehdi Qotbi, président de la Fondation nationale des musées, et Abdelaziz El Idrissi, président du Musée Mohammed VI de l'art moderne étaient littéralement fous de joie de voir ce chef-d'œuvre de Farid Belkahia installé aux côtés de deux autres sculptures, l'une étant l'œuvre d'un artiste du continent et l'autre, d'un artiste de l'Occident.

Farid Belkahia est l'un des grands artistes marocains contemporains,

connu pour ses œuvres sur des peaux, sur lesquelles il utilisait des matériaux et des pigments naturels.

Le parc du Musée Mohammed VI orné d'une belle œuvre de Farid B...



Né le 15 novembre 1934 à Marrakech, l'artiste, à la fois peintre et sculpteur, est décédé le 25 septembre 2014 dans sa ville natale.

"Nous avons fait en sorte que le Musée Mohammed VI soit accueillant aussi bien à l'intérieur qu'à l'extérieur. Cette sculpture rend hommage à Belkahia, un artiste important et majeur de la création marocaine", a affirmé Mehdi Qotbi dans une déclaration pour Le360.

"C'est important de montrer la diversité artistique", a estimé, pour sa part, Abdelaziz El Idrissi.